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Потому что, выбирает причина, а не следствие. Смотри, сказал Бог Авраму, не Аврам
сказал Богу. Или Господь говорит своим ученикам, я вас избрал, а не вы меня. Все
зависит от корня души человека. И подымаясь в свой корень, он может видеть от туда  и
понимать со своего уровня что и как. И еще один может изложить и раскрыть, то что он
познал, а другому тяжело. Поэтому и не видно его, а он может быть на высоком
духовном уровне, но один и растет один. Каждый проходит свой путь по разному и не
возможно знать следующий переход духовного роста. Сегодня открыто одно, а завтра
совсем по другому видит человек духовный путь. Нет предела в познании, потому что,
все нисходит с бесконечности. Всех Благ
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